

Plan de atención domiciliaria compleja ha permitido reducir la ocupación en 922 días-cama

ESTRATEGIA. En total 29 usuarios han ingresado al programa que es financiado por el Servicio de Salud Valdivia.

Un total de 922 días-cama registra a la fecha la estrategia de Atención Domiciliaria Compleja, implementada por los equipos de Atención Primaria de la región con la referencia técnica del Servicio de Salud Valdivia (SSV).

La iniciativa forma parte del Programa "Estrategias de Re-

fuerzo en Atención Primaria de Salud (APS) para enfrentar la pandemia por Covid-19", a través de la transferencia de recursos provenientes del Ministerio de Salud, y fue implementada en abril de este año con el objetivo de contribuir en la reducción de la ocupación de camas hospitalarias en la red Los Ríos.

En el periodo, se registraron 922 días-cama de atención bajo esta modalidad, lo que significa que igual número de días camas no fueron ocupados en los hospitales de la red asistencial, ya que el tratamiento del paciente se realizó en domicilio, bajo supervisión de los equipos de atención pri-

maria, y sin la necesidad de llegar a la hospitalización.

Además, veintinueve usuarios ingresaron a la estrategia durante el periodo de ejecución, con un promedio de 31,8

días en tratamiento. En cuanto a atenciones efectivas realizadas, éstas alcanzan a 1.158, con un promedio de 39,9 atenciones por paciente.

Boris Cancino, kinesiólogo y



LA ESTRATEGIA SE IMPLEMENTA A TRAVÉS DE LA ATENCIÓN PRIMARIA.

“

La iniciativa consiste en otorgar atención profesional en domicilio a usuarios con necesidad de oxigenoterapia aguda y/o subaguda a bajo flujo”.

Boris Cancino

Referente de la estrategia del SSV.

referente de la estrategia del SSV, explicó que la iniciativa “consiste en otorgar atención profesional en domicilio a usuarios tanto covid-19, como con otros diagnósticos, con necesidad de oxigenoterapia aguda y/o subaguda a bajo flujo”. ❧